
3 Pièces

63 m²

Réf. 84335671

650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Charmant appartement idéalement situé à proximité de la plage et des

commerces,  à  seulement  30m  du  boulevard  Franck  Pilatte  disposant

de place(s) de parking et d'un aperçu mer.Il s'agit d'un très beau projet

immobilier  puisque  le  bien  se  trouve  dans  la  zone  du  projet  de

rénovation  du  Port  de  Nice  :  il  bénéficie  d'une  localisation  stratégique

qui,  à  l'avenir,  promet  d'accroître  considérablement  son  attrait  et  de

garantir une qualité de vie exceptionnelle à ses résidents.D'une surface

totale  de  63,23  m²,  (57,07  m²  loi  Carrez),  l'appartement  dispose  d'un

séjour/salon, une cuisine séparée, 2 ...

Charming  apartment  ideally  located  near  the  beach  and  shops,  just  30m  from

boulevard Franck Pilatte, with parking space(s) and sea view.This is a very attractive

real estate project, as the property is located in the Port of Nice renovation project

area:  it  benefits  from  a  strategic  location  which,  in  the  future,  promises  to

considerably increase its attractiveness and guarantee an exceptional  quality of life

for its residents.With a total surface area of 63.23 m² (57.07 m² Carrez law), the

apartment  features  a  living  room,  separate  kitchen,  2  bedrooms,  shower  room,

individual toilet, balcony ...

CABINET RIVERO
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